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2015－2016年度 国際ロータリーのテーマ

世界への
プレゼントになろう

・会員増強委員会（只野佳旦委員長）
　先般のクラブ協議会でも話しましたが、今年度は佐
沼ロータリークラブは51年目に入りまして、伝統ある
クラブですので、クラブの魅力を遺憾無く皆様にご紹
介すると共にクラブの活性化を図るために地域職業等
広く増強ということで 3名の増強を図りたいと考えて
おります。
　 5月10日、仙台国際センターに於いて地区研修・地
区協議会の分科会（会員増強ロータリー広報部会）に
出席し少し勉強をして参りました。いろいろ話は出た
のですが、その中で退会者が多く、その理由として健
康上、仕事上の問題が 7割位、あいまいな方 3割位と
いうことです。会員が減少するのは、若い人の入会が
少ないのと、20人未満のクラブが相当占めており、そ
の中で 2人減っても 1割ということですので、少数会
員のクラブでの退会があると目立つのではないかとい
う話でした。2012年 9 月頃から全体的に会員減少の傾
向にあると話していました。
　当クラブでは、代々の増強委員長の努力で新入会員
も増え会員数は維持されておりますが、純増はなかな
か難しいと感じています。
　ロータリーの情報マニュアルより、抜萃してお話さ
せていただきますと、会員増加を達成する要因として
は、ロータリーの教育、入会式、クラブ活動への取り
組みと参加があります。新会員への充実したプログラ
ムが必要であると。具体的にどのようにすればよいか
後程ご意見をいただきたいと思いますので、よろしく
お願いいたします。
　会員増強としては、新会員の勧誘、現会員の退会防
止、新クラブの結成の 3つがあります。入会したいと
いう興味を与えるためには、奉仕活動を常に地域社会
にとって意義あるものとし会員の関心を絶えずひきつ
けるものとすること、個々の会員を効果的に参加させ
その関心を絶えずひきつける様なクラブ活動を行うこ
と。会員増強及び拡大月間は毎年 8月になっておりま
す。職業分類調査が遅くとも 8月末までに行われるの
で、それと平行して未充填、あるいは新分類を充填す
るために会員増強活動を開始するには 8月は適切な時
期である。1998－1999年度より会員拡大賞が設けられ
ました。
　会員増強の意義を皆様に配布いたしましたのでご覧
になって下さい。会員皆様のご意見や、寄せられた情
報を参考にし、当委員会で検討し、会員増強を進めて
いきたいと思いますので、ご協力の程お願い申し上げ
ます。

－紙面の都合上、太田陽平会員、氏家良典会員、飯
塚仁哉会員、清水健会員、鈴木彦太会員の意見発表
は割愛させていただきます。

　1905年 2 月22日、イリノイ街18にあったマダムガリ
の店で夕食をとりながらロータリークラブ結成の構想
を具体的に説明したとあります。ポール・ハリスとシ
ルベスター・シール、知己と友情を充分に強調した、
そして会員同志がお互いのビジネスを伸ばせたらいい、
又会員の誰かが品物やサービスがほしい時には、クラ
ブ内の人と取り引きする義務を持たせたらいいという
相互扶助の一種と考えたようです。それからメンバー
には自分自身の職業を持っているのですから我々はお
互いに自分の職業をいかした取り引きをしたらどうで
しょうと持ちかけたらしいです。一人一業種、いち親
睦を認め深める会をつくる。個々の会員の事務所でか
わるがわる例会をする、もちまわりということでロー
タリーという名前がついたようです。
　RＩ理事会は1905年 2 月23日に開かれた会合を最初
の会合と認め、この日をロータリー創立の日と定めた
とあります。

・ガバナー事務所より
　 1．ロータリーの特別月間名称変更のお知らせ
　　　会員増強・拡大月間
　　　　　　　

⇒

　　　会員増強・新クラブ結成推進月間
　 2．ガバナー月信掲載公式訪問の報告のお願い。

・環境保全委員会（山田直志委員長）
　 8 月 2 日㈰に開催されました「長沼縄文の森づく
り」プロジェクトに会員 8名、ご家族 1名のご出席を
いただきありがとうございました。布施孝之会員から
心あたたまる言葉、阿部泰彦会員から前向きなご意見
をいただきました。こういった活動を今後も行いたい
と思いますので、ご協力の程お願いいたします。
・雑誌委員会（鈴木彦太委員長）
　「友」 8 月号の76ページに「わがまち……そして
ロータリー」の欄に鹿児島県指宿市「アロハの町」が
掲載されていますのでご紹介します。この様に暑い日
はアロハもよいのではないかと着て来ました。

千葉吉男会員　杉田広仁会員　佐藤幸一会員
小野寺伸浩会員　山田直志会員　高橋義文会員
江川元徳会員　小竹秀敏会員　猪股育夫会員
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・本日の出席率　94.5％

・岩渕正彦会長　会員増強委員会、只野佳旦委員長に
よるフォーラムに期待して。

・佐々木源悦会員　娘の結婚式にご祝儀と祝電をいた
だきありがとうございました。いっぱい泣きまし
た。

・佐藤幸一会員　 8月13日、81歳の誕生日を迎えます。
今後共ご厚誼をお願い申し上げます。

・千葉吉男会員　 8月 5日、誕生日でした。
・小野寺伸浩会員　次に会う時は50歳です。　
・鈴木彦太会員　只野佳旦会員増強委員長のフォーラ
ム、ご活躍を祈念します。本日は、全国高校野球
大会100年目の節目の年、又、広島原爆投下70年
になります。残暑の中皆様のご活躍を祈ります。

・布施孝之会員　佐藤幸一会員はじめ 8月生まれの皆
さん、お誕生日おめでとうございます。本日の
フォーラムご苦労様です。

・村上武彦会員　あつい、あついー、今日は広島原爆
の日です。 9日は長崎原爆の日です。戦争はやめ
ましょう。

・飯塚仁哉会員　灼熱の息も絶えだえ昨日、今日。只
野佳旦委員長のファイト溢れる新入獲得を！

・江川元徳会員　夏、暑いですね！
・髙田次雄会員　70年前の 8月 6 日原爆投下、広島は
今日のように暑い日だったでしょうね。喧嘩はや
めましょうね。合掌。会員増強委員長只野佳旦会
員、フォーラム勉強させて下さい。

・山田直志会員　「縄文の森づくり」プロジェクトに
参加の皆様ありがとうございました。

・猪股育夫会員　岩渕正彦会長、妹さんのご逝去をお

悔やみ申し上げます。先週は楽しい夜間例会、親
睦活動委員会さんお疲れさんでした。只野佳旦委
員長会員増強フォーラム宜しくお願いいます。

・菅原文之会員　会員増強委員会のフォーラムに期待
して。只野佳旦委員長の様な素晴らしい会員が増
強されることを期待します。今だ続いている異常
猛暑に敗けず頑張りましょう。

・高橋義文会員　 8月誕生の方々、おめでとうござい
ます。本日の会員増強フオーラム楽しみに期待致
します。

・杉田広仁会員　今年も「みろく尊大祭」を奉修しま
す。ご協力ありがとうございました。

・高橋利光幹事以下、会員増強委員会のフォーラムに
期待して。
佐々木崇会員　佐藤敬喜会員　氏家良典会員
熊谷敏明会員　菅原慶一会員　冨士原裕子会員
武川毅会員　太田陽平会員　只野佳旦会員
及川富男会員　千葉正宏会員　清水健会員

　　　以上、ありがとうございました。

　 8月 6日は、70年前広島に原爆が投下された日です。
多くの方が亡くなられました。ご冥福をお祈りします。
　先週の納涼例会に私ごとで急遽欠席し申し訳ござい
ませんでした。大勢の方々にご出席いただきありがと
うございました。又、熊谷敏明副会長には、私の代り
に挨拶をしていただきほんとうに申し訳ありませんで
した。懇親会にはちょっとした手違いによるハプニン
グがあったようですが、そこはロータリーの仲間が場
を盛り上げていただきほんとうに感謝を申し上げます。
この埋め合わせは後日いたしたいと思いますのでよろ
しくお願い致します。私がお誘い申し上げていた浅野
良弘ガバナー補佐にも申し訳ないことをいたしました。

本日の出席率

ニコニコボックス

会長要件 岩渕正彦会長
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幹事報告 高橋利光幹事

各委員会報告

フォーラム

誕 生 祝 （ 8月に誕生日を迎えられる会員）

８月に誕生日を迎えられる会員


